

1 de diciembre de 2010

DÍA INTERNACIONAL DEL SIDA/VIH

**Facultad de Ciencias de la Información,
Universidad de Santiago de Compostela**

Casa África pretende contribuir a la sensibilización sobre el VIH-SIDA, buscando despertar a los jóvenes en la necesidad de informarse sobre el SIDA, favoreciendo la toma de conciencia y de responsabilidad que conlleva el hecho de conocer esta enfermedad. Porque un individuo puede ser seropositivo o seronegativo pero lo que no puede ser es cero ignorante ya que es su responsabilidad consigo mismo y con el mundo.

El camino de Muzuzangabo es un proyecto de educación y sensibilización destinado a un público joven en materia de prevención del VIH /SIDA. Mediante la organización de una gira de charlas y proyecciones, así como de la participación en diferentes eventos por todo el territorio español, el *Camino de Muzu* pretende conseguir “despertar” la necesidad de información y por consecuencia la responsabilidad individual en el tema de VIH / SIDA. A

través de la presencia de Carlos Cordero, activista en la lucha contra el VIH/SIDA desde hace más de 10 años y excelente comunicador, y del documental que recoge parte de su trabajo en África, el *Camino de Muzu* está centrado en aportar una visión más cercana, directa y positiva sobre el VIH/SIDA. La dirección de este documental y de *One Goal* ha sido a cargo de Sergi Agustí, estará también presente para responder desde su conocimiento a las preguntas de los alumnos de la Universidad de Santiago de Compostela.

Programa:

12.00-12.30 horas. Convocatoria de alumnos en el hall de la Facultad de Ciencias de la Comunicación:

- Performance de sensibilización por el activista Carlos Cordero y muestra sobre la eficacia y sencillez del test de SIDA/VIH.

12.30 horas. Proyección del documental “El camino de Muzuzangabo” (versión corta de 23 minutos).

13.00 horas. Charla y debate de los alumnos con Carlos Cordero y Sergi Agustí.

13.30 horas. Fin del acto.

MUZUZANGABO

(El despertador de los demás)

Documental, España, 1970, 52' – 35mm - DiV
Cam – color – VO Francés, Swahili & Castellano
Subtitulado Castellano

El documental trata sobre la energía, la vida y la esperanza a través de Carlos Cordero, activista y que ha hecho de su estado seropositivo su herramienta de trabajo. En una ciudad congoleña que renace tras 10 años de guerra civil, Carlos despierta a los africanos que inician su camino en la lucha contra el SIDA y les transmite toda su experiencia como persona, viviendo con el virus desde los '90.

Dirección / Réalisation: Sergi Agustí

Producción / Production: Transparent
Productions - Cristina López Palao

Guión / Scénario: Sergi Agustí

Fotografía / Image: Pep Bonet

Sonido / Son: Agost

Montaje / Montage: Sergi Agustí, Cristina
López Palao, Aurora Reindl

Intérpretes / Interprètes: Carlos Cordero



Organiza:



Colabora:

